

## A la maison de repos épisode 4

Je souhaitais acheter à l'occasion de mon 89<sup>e</sup> anniversaire un collier ras-de-cou, et hier j'y ai renoncé afin de conserver cette somme de 20 euros pour faire plaisir à l'occasion de Noël à plusieurs personnes, coups de téléphone, cartes, etc., et cela me coûtait, un vrai effort de ma part.

Et voilà que ce matin ma voisine de chambre m'offre un joli collier, tout à fait assorti à mon pull. J'y ai vu un encouragement du Seigneur à aller dans cette voie de penser aux autres, jolie réponse ! En tout cas le Seigneur a bon goût : ce collier surprise est merveilleusement assorti à mon pull !